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ТРУДЯЩИХСЯ
Пролетарии всех стран, соединяйтесь)

О  ПЕРВОУРАЛЬСКЕ на стра- 
ж е  здоровья советских 

людей стоит целая армия —  
свыше тысячи врачей, фельд
шеров, акушерок, медицин
ских сестер, нянечек. В го ро 
де выстроены новые больни
цы, поликлиники, организова
ны фельдшерские пункты, на 
крупных предприятиях в веду
щих цехах созданы медпунк
ты.

М едики занимаются не 
только своим непосредствен
ным профессиональным де
лом —  лечением трудящихся, 
но и ведут большую общест
венную работу. Достаточно 
«казать, что только за прош 
пый год ими прочитано 1.207 
лекций и более 13.500 бесед 
на разнообразные темы.

Первоуральские врачи на
учились делать сложные хи
рургические операции. В по
мощь медикам города даны 
сложнейшие приборы и диаг
ностические аппараты. И надо 
сказать, что в своем большин
стве медицинские работники 
оправдывают свое высокое 
звание. Кто не знает у нас 
преданных делу хирурга 3. С. 
Гасилову, терапевта Р. П. Кре- 
менецкую , витимского фельд
шера А. И. Кыштымову и мно
гих других. Эти люди с ду
шой трудятся. По первому 
зову они идут оказывать по
мощь больному.

В медсанчасти Динасового 
завода книга жалоб и предло
жений превратилась в книгу 
благодарностей. Здесь стра
ницы исписаны теплыми сло
вами, адресованными тем, кто 
спасает жизнь человека.

Но было бы неправдой ска
зать, что в нашем городе все 
благополучно в области меди
цинского обслуживания тру
дящихся. Д о сих пор не хва
тает более 100 квалифициро
ванных врачей. Естественно, 
что это ведет к большой пе
регрузке, а отсюда недоста
точное удовлетворение запро
сов больных. Все еще не из
житы длинные очереди у ре
гистратуры медсанчасти Ново
трубного завода. Нелегко по
пасть к врачу невропатологу, 
рентгенологу. Мало врачей- 
глазников. Давно назрела не
обходимость создать специ
альное глазное отделение.

Недавно наш город посети
ли делегации Каменск-Ураль
ского  и Нижнего Тагила, с ко
торыми мы соревнуемся. Го
сти отметили, что в Перво
уральске прекрасные больни
цы, поликлиники, но вот по
пасть к врачу на прием по
сле шести часов вечера не
возможно. А ведь многие 
больные работают до шести. 
В наших медицинских учреж 
дениях не дается никакого

предпочтения рабочим. Они 
вынуждены стоять в очередях 
вместе с домохозяйками и 
другими неработающими боль
ными.

Не везде вывешены объяв
ления о том, где, в какие ча
сы и кто из врачей принима
ет. А ведь можно было бы 
сделать такие памятки, из ко 
торых больной узнает, как 
записаться к специалисту, как 
вызвать врача на дом в обыч
ные и выходные дни, где и 
как надо сдавать материалы 
для лабораторных анализов, 
какие документы следует 
представить при обращении 
во врачебно - трудовую экс
пертную комиссию. Все это 
значительно помогло бы боль
ным скорее решать вопросы 
и не терять времени на на
ведение всяких справок.

В этом году должна войти 
в строй новая больница на 
Хромпике. Но стройка вызы
вает тревогу. Плохо она снаб
жается железобетонными из
делиями. Уже сейчас следует 
побеспокоиться о приобрете
нии кабеля и проводов для 
монтажа оборудования и ап
паратуры. Но руководители 
Хромпикового завода отмахи
ваются от помощи в строи
тельстве своей больницы.

Воздвигая и строя новое, 
нельзя забывать и о старом. 
А вот дирекция Новотрубного 
завода не желает помочь в 
ремонте фельдшерского пунк
та на Пильной. М еж ду тем, 
почти все жители этого по
селка работают на Новотруб
ном заводе.

В очень плохом состоянии 
фельдшерские пункты в де
ревнях Починок, Пальники, 
Крутая. Здесь помещения на
столько обветшали, что рабо
тать в них невозможно.

На ремонт старой больни
цы Старотрубного завода про
шлый раз израсходовали свы
ше 600 тысяч рублей. Однако 
после этого ремонта больни
ца не стала лучше. Назрела 
необходимость постройки но
вого здания.

Декабрьский Пленум ЦК 
КПСС в своем постановлении 
«О работе профессиональ
ных союзов СССР» отметил, 
что дальнейшее облегчение и 
оздоровление условий труда, 
устранение травматизма и за
болеваемости должны рас
сматриваться, как государст
венная задача. В решении 
этой задачи следует принять 
самое активное участие меди
цинским работникам и наше
го города, свято выполняя 
свой долг по охране здоровья 
трудящихся.
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В честь выборов порадуем Родину 
новыми успехами в труде

Наши достижения
Готовясь достойно встретить 

день выборов в Верховный Со
вет СССР, коллектив железнодо
рожников участка Билнмбап 
Старотрубного завода значитель
но перевыполнил февральский 
■план по перевозкам труза. Сме
на дежурного но станции тов. 
Никулина, например, выполнила 
'Свой план на 118 процентов, а 
коллектив тов. Филатова —  на 
112 процентов.

Хороших успехов добились в 
работе машинисты паровозов тт. 
Усодьцев и Ботев, составители 
тт. Антонов и Дылдин, бригада 
мотовоза «М-4» тов. Чугунова. 
Все они оправились е выполне
нием предвыборных обязательств.

Г. ШУМИХИН, 
председатель цехкома 

профсоюза.

На комсомольской стройке
Коллектив участка иром строй 

Первоуральского стройуправле
ния занят сейчас важным объ
ектом —  возведением для Ново
трубного завода цеха «В-4». Эта 
стройка объявлена ударной, ком
сомольской. По путевкам комсо
мола сюда приезжает молодежь 
со всех районов страны.

Несмотря на холода и ветры 
молодые строителя успешно 
справляются с заданиями. По 
итогам января нашему участку 
за хорошие (результаты присуж
дено переходящее Красное знамя. 
Это еще больше окрылило строи
телей. В феврале они резко 
улучшили работу. Например, 
коллектив плотников тов. Коро- 
стелова выполнил два месячных 
задания. Бригада тов. Артамоно
ва месячную норму перекрыла 
на 79 процентов.

Славно потрудилась бригада 
каменщиков тов. Тузева. Свою 
норму она выполнила на 165 
процентов. Не отстали и арма
турщики из бригады т. Жидких. 
В феврале она изготовила арма
туры на семьдесят процентов 
больше нормы.

На достигнутом мы .не думаем 
успокаиваться. Стремимся в срок 
построить цех. Желательно, что
бы .руководители стройки почаще 
созывали производственные сове
щания, обсуждали на них наши 
недостатки, оградили нас от про
гульщиков и пьяниц. Следует 

j также организовать витрины 
j для газет. Все это еще выше 

поднимет творческую инициати
ву молодых строителей.

N А. САЛЯХОВ,
плотник промстроя.

Вклад в фонд мира
В прошлые годы 

ремонтно - строитель
ный цех Хромпико
вого завода но чис
лу собранных пред
ложении занимал од
но из последних 
мест. За весь 1957 
год, к примеру, по
дано .тишь одно ра- 
циенализат о р с к о е 
■предложение.

Но нынче в кор
не изменилось отно
шение к делу. «Соз
дадим рационализа
торский фонд мира и 
внесем в  него свои

вклад» —  так отве
тил коллектору теха 
на обращение рацио
нализаторов области.

За два первых ме
сяца подано 24 'Пред
ложения, из кото
рых три четверти 
уже внедрено в про
изводство. Экономия 
от их осуществления 
составляет несколь
ко тысяч рублей. 
Все предложения но
ваторов в основном 
направлены на ме
ханизацию трудоем
ких работ, экономию

материалов, улучше
ние условий труда. 
Особенно ценным яв
ляется предложение 
по механи з а ц и и 
транснор т и р о в к и 
крупных деревянных 
изделий к станкам.

Активными рацио
нализаторами цеха 
являются тт. Фили
монов, Рыжов, Нар- 
бутовских и другие.

3. АХМЕТОВ, 
член комиссии зав
кома по рациона
лизации и изобре
тательству.

Г " I ОЗАВЧЕРА в Свердловском 
* 'театре оперы и балета име

ни Луначарского состоялось соб
рание, посвященное встрече из
бирателей с кандидатом в депу
таты Совета Национальностей 
Верховного Совета СССР Валери
ем Дмитриевичем Калмыковым.

Слово предоставляется дове
ренному лицу от трудящихся 
Варх-Пеетского металдургическо - 
го завода тов. Зимину'. Он гово
рит, что советские люди встре
чают день выборов в Верховный 
орган страны новыми трудовы
ми достижениями. На 'многолюд
ном собрании рабочих, служа
щих и инженерно-технических 
работников металлурги Ве-рх-
Исетского завода назвали канди
датом в Совет Национальностей 
Верховного Совета СССР по
Свердловскому избирательному 
округу № 17 председателя Го- 
сударс-твевного комитета Совета 
Министров СССР по радиоэлек
тронике Валерия Дмитриевича 
Калмыкова. Предложение верх-
исетцев было горячо поддержано 
на предприятиях 'городов и  рай
онов Свердловской области.

Далее та*. Зимин раевказыва-

Встреча избирателей с кандидатом
ет о трудовом нуги и  научной 
деятельности В. Д. Калмыкова, 
который от рядового рабочего 
вырос до крупного государствен
ного деятеля.

Доверенное лицо призвал всех 
избирателей Свердловской обла
сти *  день 'выборов —  16 марта 
отдать свои голоса за неруши
мый блок коммунистов ь’-беснар- 
тийных, за славного сына совет
ского народа В. Д. Калмыкова.

Один за другим произносят 
речи представители от партий
ных, профсоюзных, комсомоль
ских организаций, от работников 
науки и культуры. Все они рас
сказывают о замечательных тру
довых победах своих коллекти
вов, тружеников промышленно
сти и сельского хозяйства обла
сти.

■Слово предоставляется пред
ставителю Первоуральска —  се
кретарю партийного бюро трубо- 
э.тектросварочного цеха Старо
трубного завода тов. Топтуну.

—  За прошедшие четыре года 
с м*мевта выбери* *  Верховный

в депутаты
Совет 00CP, —  говорит тов. 
Топтун, —  в нашей стране про
изошли колоссальные изменения 
в области экономики, культуры, 
науки, совершен величайшии 
подъем всех отраслей народного 
хозяйства. Широкий размах при
няло жн.тищное и культурно-бы
товое строительство. Преобразо
вался и Первоуральск. В городе 
построены школы, детские сады, 
больничный городок, Дворец 
культуры на Динасе, много кра
сивых благоустроенных домов.

Па предприятиях Первоураль
ска широко развернулось социа
листическое соревнование в  
честь выборов в Верховный Со
вет СССР. Государственный 
план по выпуску валовой про
дукции промышленностью горо
да за январь выполнен на 102 
процента. Имеете со всем совет
ским народом славно трудятся в 
честь выборов старотрубшгкн. 
Двухмесячный план этого года

выполнен по валовой продукции 
на 102,1 процента, в том числе 
по электросварным и чугуноли
тейным трубам —  на 106,5 про
цента, по тянутым —  на 100,9 
процента. Труженики завода зна
чительно повысили производи
тельность труда, в коллективе 
нет нп одного рабочего, не вы
полняющего нормы выработки.

За прошедшие четыре года 
построен и полностью механи
зирован ' трубоэлекгроеварочный 
цех. Коллектив этого цеха впер
вые на стане «10-60» освоил 
сварку профильных и футерован
ных труб. В 1957 году цех выдал 
сверх плана 748 тонн электро- 
■сварных труб, сэкономил при 
этом 193 тонны металла, 25 ты 
сяч киловатт-часов электро
энергии. Государственный план 
января и февраля значительно 
перевыполнен.

От имени рабочих, служащих, 
инженеров, техников, работни
ков сельского хозяйства и всех 
трудящихся города Первоураль
ска тов. Топтун заверил собра

ние, что наши изонратели в 
день выборов единодушно будут 
голосовать за народных канди
датов блока коммунистов и бес
партийных, за верного сына на- 
'рода Валерия Дмитриевича Кал
мыкова.

На трибуне кандидат в депу
таты В. Д. Калмыков. Он от 
всей души благодарит собрав
шихся и в их лице трудящихся 
Свердловской области за столь 
высокую честь и огромное дове
рие, 'которое ему оказали, вы
двинув кандидатом в депутаты 
Совета Национальностей Верхов
ного Совета СССР.

Он также горячо благодарит 
за теплые слова всех выступив
ших на собрании и заверяет, 
что приложит все свои силы и 
знания, чтобы оправдать высо
кое доверие избирателей, и бу
дет честно служить своему на
роду.

Для участников собрания си
лами художественной самодея
тельности Уральского политех
нического института, клуба же
лезнодорожников, артистами те
атров города Свердловска был 
дан концерт.



Навстречу выборам в Верховный Совет СССР РЕПОРТАЖ

На новом агитпункте
Наш агитпункт избирательно

го участка № 26 смог самостоя
тельно ..развернуть работу только- 
после сдачи новой средней шко
лы во втором квартале Соцгоро- 
да. Так как избирательный уча
сток организовывался заново, то 
понятно, с какими трудностями 
пришлось 'встретиться нам . при 
сто оформлении. Надо сказать, 
что в обеспечении мебелью, на
стольными играми я  другим ин
вентарем много- помог зам. на
чальника ЖКО Новотрубного за 
вода Е. А. Нарбутовошх.

С первых Же дней открытия 
агитпушата наш агитк-о-ллекпгв, 
состоящий из 60 человек, раз
вернул активную деятельность.

Агитаторы тт. Ганькин. С-ев- 
ргопгл, Гуртоиж, Канарский, Бу
наков, Хал,дин, Лузикин, Михалев 
и (другие побывали в дамах с бесе>- 
да-мипо-6— 7 раз. Они познакоми
ли избирателей с. -биографией кан
дидатов в депутаты Верховного 
Совета СССР. Рассказали -о пос
ледних событиях в стране -и за ру
бежом, приглашали избирателей 
на агитпункт на проводимые лек

ции и вечера. Но к нашему со
жалению, есть еще и такие аги
таторы, которые иедо-бро-совеетно 
относятся к своим поручениям. 
Вот, например, тт. Ш уян , Ме
ринов, Иванов были на своих 
участках только по одному разу.

На агитпункте почти каждый 
день -проводятся различные мас
совые мероприятия: лекции, до
клады. ’ Есллективные просмотры 
телепередач. 24 февраля избира
тели с большим интересом про
слушали лекцию тов. Малафеева 
об истории Первоуральска. 2-5 
февраля была организована лек
ция на тему: «Советская экспе
диция в Антарктике». 5 марта 
проведена, лекция о советских 
спутниках Земли.

В настоящее время агитаторы 
знакомят избирателей с трудовой 
и общественно - политической 
деятельностью кандидатов в де
путаты Верховного- Совета СССР. 
Мы делаем все для того-, чтобы 
день выборов провести организо
ванно. -

Н. МАЛЫШКИН, 
зам. заведующего агитпунктом.

Выполняет почетный долг
-Во всей стране ширится со

циалистическое соревнование -в 
честь выборов в Верховный Со- : 
вет ССОР. Включился ib это со- 1 
ревно-вание и коллектив цеха ' 
jMs 8 М-овотрубвого- завода. Орё- ; 
ди соревнующихся —  токарь • 
i'-шшадий Еривороти®. Он стре
мится -отметить шамештельную 1 
дату высокими .производственны- !
ш  показателями. Свое сменное 
задание за -семь часов он выпи,то 
няет на 140 процентов и выше.

Геннадий -Криворотое совмеща
ет производственную работу -с

учею-ои в вечерней -школе и ою- 
ществшн-ой деятельностью. Ком
сомольская -организация поручи
ла ему вести агитационную ра
боту среди избирателей. Молодой 
рабочий побывал несколько раз 
у 'них на квартирах, рассказал 
о трудовой и -общественной • дея
тельности кан-дидатов в Верхов
ный Совет COGP И. й. Чурсвню- 
ва и -В. Д. Калмыкова.

Так комсомолец с честью вы
полняет свой почетный долг аги
татора.

В. БОРЗЕНКОВ, токарь.

Читательская конференция
На днях на избирательном 

участке INi 6 было необычно 
оживленню. Избиратели пришли 
н-а конференцию для обсуждения 
ш и ш  молодого- писателя Ко-чстю- 
ва «-Молодость с нами». Среди 
их были и .пенсионеры тт-. Гаси
лина, Волкова, Оо'сун-ова, Мих-ее-в. 
Пришла и молодежь.

О художественной ценности 
-произведения, о связи науки с 
лродав-одств-ом, отраженной в ро
мане, сделала доклад учительни
ца Елена Михайловна Мотовило- 
®а. Она вызвала людей на об
суждение . этого произведения.

Правильно охарактеризовала 
роль партийных руководителей

СЕМИНАР АГИТАТОРОВ

Недавно на 'агитпункте изби
рательного участка (N1- 20 при 
седьмом общежитии Новотрубного 
завода, проведен -очередной семи
нар агитаторов. На этом семина
ре зав. агитпунктом то-в. Кали- 
кин проинструктировал агитато
ров, как проводить беседы -с,изби
рателями но агитации за канди
датов в Совет Союза и Совет На
циональностей Верховного Совета 
СССР. Этому же -вопросу посвя
щен очередной номер стенгазеты 
«Избиратель».

института, -описанных в кни-ге, 
‘ работница медсанчасти Ново-
’ трубного завода тов. Шибажнна.
! Хорошо выступил представитель 
старого поколения пенсионер то®. 
Михеев.

Тема ©емьр, любви и дружбы 
оказалась -самой интересной. В 
обсуждение этой темы включи
лась добрая половина участников 
дискуссии.

Нужно пожелать нашим биб- 
| лш-текач .чаще проводить диспу

ты и конференции, прививать 
читателям любовь к квите.

Е. РАСКИНА, секретарь уча
стковой избирательной ко
миссии.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
2 стр. 12 марта 1958 г.

ЭКСКУРСИЯ 
ИЗБИРАТЕЛЕЙ 

А-мтатор 20-го избира
тельного участка А. С. Гаги- 
лева организовала экскур
сию избирателей - домохо
зяек в оранжерею Новотруб
ного завода. Мы еще ни
когда -не были -в этом заме
чательном помещении, хотя 
живем недалеко от него.

В оранжерее мы увидели 
много разнообразных юж
ных растений, в том числе 
лимоны и апельсины. Мы 
также узнали от экскурсово
да, какие лучше цветы «  ра
стения выращивать в домаш
них условиях.

Избиратели благодарят 
агитатора А. С. Гатилеву за 
организацию экскурсии.

М. УШАКОВА, А. ТРИ
ФОНОВА, Ф. МАРКО
ВА —  избиратели.

Активный 
агитатор

Комсомолка Валентина Лапте
ва в горпромкомбинате поль
зуется большим уважением. Ра
ботая (станочницей, -она систе
матически перевыполняет произ
водственное задание. Комсомоль
ская -организация поручила ей 
проводить массово - политиче
скую работу 'среди избирателей, 
и это почетное поручение она 
выполняет добросовестно. '

В агитколлективе избиратель
ного участка № 32 при первой 
школе Валентина считается луч
шим 'агитатором. Эту девушку с 
газетами и журналами -в руке 
часто- можно видеть в ,дом-а-х -п-о 
улице Чекистов. Она читает сво
им избирателям -новости, рас
сказывает -о происшедших собы
тиях в нашей стране и за ру
бежом, знакомит с трудовой и 
политической деятельностью кан
дидатов в депутаты Верховного 
Совета ОООР.

Сейчас агитатор Лаптева про
водит беседы по .решению фев
ральского Пленума ЦК IHIOC и 
тезисам доклада тов. И. €. Хру
щева «О дальнейшем развитии 
колхозного строя и реорганиза
ции машинно-тракторных стан
ций».

Валентина Лаптева хорошо 
выполняла -свой долг во время 
избирательной кампании в на
родные суды, и сейчас она яв
ляется одним из активных аги
таторов на ‘ избирательном уча
стке.

И. МИХЕЕВ.

Н а вахте труда
Время от времени е рудни

ка доносятся сильные взры
вы. По воздушной канатной до
роге, словно гигантские му
равьи , оттуда беспрерывным 
потоком ползут вагоне-ш-и, гру
женые кварцитом.

Пройдя че>рез дробилку, раз
мольные бегуны и шаровую 
мельницу, кварцит, растертый 
в порошок, попадает, -наконец, 
в смесительное отделение фор
мовочного передела.

...Ровным гулом работающих 
агрегатов наполнен второй цех. 
Вдоль цеха по узкоколейке 
проносятся электролаф-еты, на
полненные изделиями для мар
теновских и коксовых печей.

Коллектив второго цеха — 
лучший на заводе. В прошлом 
году о-шеунорщики удержив-али 
за  собой в течение трех меся
цев переходящее К-рас-н-о-е -зна
мя.

И в текущем гаду, несмотря 
на значительное увеличение 
плана и -ассортимента выпу
скаемых изделий, коллектив 
цеха успешно справился с вы
полнением январского и фев
ральского планов.

Сейчас в смене- начальника 
коксового участка комсомолки 
Эльвиры Тюриной царит трудо
вой подъем. -Свой план за фев
раль эта смена выполнила на 
118 процентов. Беседуя с людь
ми, чувствуешь, что и в. этом 
месяце они -выполнят с-во-е за
дание не ниже. Особенно ус
пешно трудятся прессовщики 
бригады Корнилова. В  прош

лом месяце они -сформовали 
вместо четырехсот тонн 1.168 
тонн стекло динаса. За пять 
дней марта план выполнен на 
106 -процентов;.

Успешно трудится и смена 
мастера периодических печей 
М-ихаила Степано-вича Ячмене- 
ва. Это -с-амый лучший коллек
тив цеха. В прошлом -г-оду он 
восемь -раз 'завоевывал первен
ство по заводу. Членам этой 
смены неоднократно присужда
лись почетные грамоты.

Несмотря на свой преклон
ный в-оораст производительно 
трудится Николай Петрович 
Зюррн — -выкатчик из еу-шил. 
Его портрет длительное -время 
не сходит с Доски почета. 
150 — 160 процентов — в-от 
показатель его ежемесячной ра
боты.

Не отстают от него по- выра
ботке сортировщица Ф.- И. Не
красова, подкатчик В. А. 
Вшивцев, обжигальщик Д. Ми- 
рошник и Д. Рымарь.

Встав на трудовую вахту в 
честь выборов в Верховный Со
вет СССР, члены бригады сад
ки И. С. Дудина и М. И. Рапа- 
цеиича в-зяли на себя обяза
тельство ежедневно садить п-о 
две тонны кирпича. Свое -слово 
они держат.

Можно с уверенностью ска
зать, что свои обязательства 
второй -цех выполнит также 
успешно, как и в  прошлом ме
сяце.

В. ПОСТНИКОВ.

По примеру Н. Мамая
Почин донецкого шахтера 

Николая Ма-мая был горячо 
в стр-еч-е н труб ов о л очи ль щи нами 
Старотруб-ного завода. Подсчи
тав свои возможности, ; они 
-брали в феврале повышенные 
обязательства. Так, к -примеру, 
бригада отжигальщиков тов. 
Никифорова обещала отжечь 
за месяц сверх нормы 46 -па
кетов труб, а отожгла в . два 
раза больше.

Бригада кузнецов тов. Буб
нова обязалась дополнительно 
к -месячной норме обработать

1.150 труб. Этому -слов-у куз
нецы остались верными. В фев
рале они забили 2 .9i 6 -концов 
труб.

Хороших результатов добил
ся -кольцевой тов. Амелич-кйн. 
При обязательстве протянуть 
875 труб овер-х нормы, он дал 
за  месяц 2.21-9. Резчицы тр-уб 
тт. Трифонова и Истомина в 
феврале об-резали т-р-уб почти 
в пять раз больше обязатель
ства.

Н. МЕДВЕДЕВ, 
крановщик цеха.

Строго осуществлять режим экономии
Строжайший -ражим экономии, 

к ж  (Известно, является сейчас 
-важнейшим социалистическим 
методом хозяйствования на лю
бом предприятии. Надо сказать, 
что у нас ,за последние годы бла
годаря использованию внутрен
них резервов и расходования ма
териальных ресурсов не стало 
предприятий, испытывающих тя
желые финансовые затруднения. 
Редким становится и такое яв
ление, -когда коллективы не . вы
полняют государственные планы 
ио количественным и качествен
ным -показателям.

Возьмем, к примеру, нашу ме
стную и кооперативную промыш
ленность. Она в прошлом году 
свой план выполнила на 103,9 
процента. Страна получила толь
ко одной сверхплановой продук
ции на три -с половиной миллио
на рублей. За -счет снижения се
бестоимости получено два мил
лиона рублей экономии. Произво
дительность труда превысила 
плановую почти н-a три -процента.

Во эти достижения были бы 
еще, вьине, если бы у нас всюду 
с-о-блюдался строгий режим эко
номии, если бы полнее использо
вались -внутренние -резервы. Как 
показывают факты, на пред
приятиях местной промышленно
сти и промысловой ’коопераций 
слаба трудовая дисциплина. В 
прошлом году та-м зарегистриро
вано 940 случаев прогулов и 
опозданий на работу, что состав
ляет около четырех тысяч -рабо-

НА ЭКОНОМИЧЕСКИЕ ТЕМЫ

чих часов. За это время можно 
было бы дополнительно выпу
стить 1030 шерстяных и 1050 
шелковых платьев, 489 женских 
модельных туфель или изгото
вить 127 круглых столов, 118 
комодов И Т. Д. Т'О-ЛЫОО ДО Э-Т'ОЙ 
причине наши предприятия не
додали городу на 40— 50 тысяч 
рублей различной продукции.

Ряд предприятий -не -выполняет 
планов -снижения себестоимости. 
Так, Ерылосо-вский известковый 
-завод недовыполнил свое -зада
ние in-o этому разделу на ше-бть 
десятых процента. Металлозавод 
недополучил ’-свыше трехсот ты
сяч -рублей.! Артель им-ени VIII 
областного съезда Советов : недо
выполнила план снижения -себе
стоимости .всего лишь на по.тп-ро- 
цента или недополучила двадцать 
тысяч рублей.

Большие убытки, предприятия 
терпят и от -нговдоортной . иро
д-унции. Только' один (металлоза
вод пот-ерял -на этом свыше 85,3 
•тысячи рублей.

Не изжиты факты расхищения 
народного- добра. В артели имени 
Тельмана -растраты -и хищения 
социалистической с-о-бствоиности 
-составили более 45 тысяч руб
лей, а :на металлозаводе —  свы
ше 27 тысяч рублей.

Мно-го теряют -наши коллекти
вы о-т несвоевременной поставки 
продукции в тортовую сеть, за 
пониженную сортность изделий, 
антисанитарное состояние цехов 

| ц т. д. В прошлом году металла- 
j завод уплатил, за так называе

мые «неустойки», 53 тысячи 
рублей, а Ерылосо-вский изв-ест- 

■ ковый завод —  63 тысячи руб- 
j лей. Всего за год такие ненроиз- 
; яодителкные расходы составили 
-свыше 178 тысяч рублей.

У  нас огромные средства от
влекаются из сферы производства 
в виде дебиторской задолженно
сти. Не случайно поэтому сумма 
дебиторской задолженности на 
начало- нового года составила 
'более 553 тысяч рублей.

В-се эти и другие факты —  
прямое свидетельство пренебре
жения некоторых руководителей 
-предприятий режимом социали
стической экономий, .ослабления 
борьбы за преумножение богат
ства нашей Р-оди-ны.

■Л
Наша -страна —  богатое госу

дарство. Но она будет еще бога
че, если мы научимся лучше 
оберегать народную собствен
ность, оберегать государственное 
д-о-бро-, вид-еть в каждом куске ме
талла, угля, дерева, ткани, • ко
жи труд варо-да. Поэтому борьба 
за строжайшее -соблюдение -режи
ма экономии —  борьба за изо
билие товаров массового -спроса.

С. ЖУРАВЛЕВ, 

председатель горплана.



Наша почта
за  февраль

В феврале в редакцию го-
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родской газеты поступило 307 '/ 
писем. 219 из них опубликова- / 
ны на страницах газеты, - '
остальные посланы на рассле
дование для принятия мер и 
находятся на обработке. За 
два месяца текущего года 
прошло 631 письмо, на 31 
письмо больше, чем за этот 
же период прошлого года.

В феврале редакция уделя
ла особое внимание во
просам избирательной кампа
нии по выборам в Верховный 
Совет СССР. Публиковались 
статьи, зарисовки, корреспон
денции в помощь агитатору. 
Кандидату в депутаты И. И. 
Чурсинову посвящен разворот, 
подготовленный П. Соломен
ным. В этом же месяце вы-
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Солдатский привет

За месяц 307 писем
Производственное совещание 

выявляет резервы
Работу вечерних ш кол— на высокую ступень

Письмо на Родину

шли полосы «Лебединое озе- $
«Из <ро» для первоуральцев», 

редакционной почты», 
следам наших выступлений» 
полоса с письмами, поступив-

t
«По /

день, разворот на тему: «Все ?
лучшее, передовое, что име
ется у тагильчан и каменцев,  ̂
—  в практику первоуральцев».  ̂
Помимо этого публиковались £ 
подборки писем на самые  ̂

И. Важенин T̂J
выступил с зарисовкой «Ма- £ 
стер на все руки», а Н. Тор- ' 
хов —  «Кольцевой Ф едор 
Катков». Редакция создала

«Здравствуйте дорогие товари
щи! Привет из Москвы! Это пи
шет -вам бывший иервоуралец, 
сейчас рядовой солдат П. Костя
ной. Хочу рассказать о себе и 
своих товарищах, о наших сол
датских буднях-.

Вместе »о воем трудовым на
родом, шатая в ногу с отцами, 
матерями, братьями и сестрами, 
воины Вооруженных Оил СССР 
стоят на страже мирного труда.

Среди нашего состава много 
■товарищей из Свердловской обла
сти. Каждый из лшх добросовест
но несет службу, многие показы
вают пример выполнения своего 
долга перед Родиной. Братья Вла
димир и Валентин Горкуновы ко

различные темы.

оригады печати по проверке 
состояния рационализаторских 
Дел на заводах. Ряд рейдовых 
материалов был дан в про
шлом месяце.

Следует отметить 
лы К. Рукомойников ой «Вос
питание кандидатов партии —- 
важный участок партийной ра
боты» и Б. Мамаева «Партий
ное руководство учебой ком 
мунистов».

/ 
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КОГДА ЖЕ 
РАДИОФИЦИРУЮТ ДОМ?

В конце ноября 1957 года 
Хрооишшюый завод сдал новый 
дом в эксплуатацию, но «н ока
зался нерадиофщирэвашиьгм. Я 
обратился в радиоузел, чтобы (мне 
провели радио. Меня попросили 
заплатить 40 рублей т  точку и 
пять —  абонентную плату за де
кабрь. Я так и сделал. Но про
шел декабрь, январь, февраль, а 
мне все обещают. Когда же я 
смогу, придя с работы, послу
шать последние новости?

А. КРУСКИХ.

ПРОИЗВОДСТВЕННЫЕ 
СОВЕЩАНИЯ—В ДЕЙСТВИЙ

7 марта в трубоволочильном 
цехе №  3 Новотрубного завода 
состоялось очередное производ
ственное совещание по вопросу 
улучшения качества продукции 
и увеличения объезда производ
ства.

С докладам .выступил и. о. 
начальника цеха П. К. Стасевнч. 
Активность членов производ
ственного совещания, деловой 
обмен мнениями, целенаправ
ленность предложений наилуч
шим образом подтверждали 
особую значимость обсуждае
мого вопроса.

В 1958 году перед коллек
тивом цеха поставлена задача 
значительного увеличения вы
пуска труб из нержавеющих «  
легированных марок стали, 
производства безрисочных труб 
и труб с тонкими стенками.

Что же предложили члены 
производственного совещания? 
Кузнец ротационно - ковочной

оросил справедливый упрек ин
женерам технологической груп
пы по поводу того, что нет си
стемы в отборе проб от заго
товки для проверки механиче
ских свойств. На протяжении 
последних лет в цехе значи
тельно ужесточены калибровки 
волочения труб, повышены де
формации, сокращено число 
приходов. В этих условиях вы
сокие механические свойства 
заготовки нередко являются 
тормозом для производительной 
работы кольцевого. Известны 
случаи, когда заготовка вместо 
предела прочности 70 кило
граммов на квадратный милли
метр имеет 90 — 95 килограм
мов. Такие трубы обрываются 
и .их тянуть нельзя. Работники 
технологической группы дол
жны систематически проверять 
качество 'заготовки.

Бригадир отделки труб С. Е. 
Соснин и правильщик валко-

машины П. П. Киреев обратил ! вого стана В. Ф. Рычихин об-
внимание на то, что при на
стройке машины пользуются 
прокладками для устранения 
зазоров. Прокладки плющатся 
и заклинивают ролики обоймы, 
машина нагревается, ее рабо
тоспособность снижается. Меж
ду тем, если бы кузнец имел 
набор роликов с разными диа- 
мет-рами, он мог бы устранять 
зазоры подбором роликов, не 
применяя прокладки. Механик 
цеха тов. Архипов за этим не 
следит, все ролики "делаются 
одного диаметра.

Теряются драгоценные мину
ты работы высокопроизводи
тельного агрегата по забивке 
концов труб. Старшая кольце
вая К. А. Серых указала на 
то, что при волочении труб из 
нержавеющей стали лучшую 
стойкость показывают фильеры 
из твердого сплава. Эти филье
ры позволяют получить каче
ственную поверхность трубы 
без задиров, без рисок. Одна
ко, такие фильеры имеются в 
цехе только для труб сравни
тельно малых размеров.

Кольцевой В, П, Миронов

ратили внимание механика це
ха на то, что ролики механиз
ма выбрасывания трубы из ста
на должны периодически осмат
риваться. Небольшие поврежде
ния на роликах передаются на 
поверхность труб, что нередко 
приводит к браку. Неблагопо
лучно обстоит дело с комплек
тацией запасных сменных- ча
стей.

Заведующий производствен
ной инструментальной С. К. 
Тимошенко предложил обновить 
некоторые несложные станки, 
приспособив их для более ка
чественной обработки волочиль
ного инструмента. Техника об
работки твердосплавного ин
струмента на нашем заводе от
стала от имеющихся достиже
ний на других заводах. Настало 
время, чтобы и наш завод по
лучил станки для электроиск
ровой обработки каналов твер
досплавных фильер.

Совещание одобрило меро
приятия, направленные на уп
лотнение загрузки волочильных 
етанов. Так, Например, в тра
вильном отделении намечена

дню Советской Армии получили 
от командования 'благодарность. 
Оба они работали на Новотруб
ном заводе. (Подобных примеров 
можно ш звать много.

Разрешите черев газету позд
равить жен щин -первоурал ьцев
с. прошедшим праздником 8 Мар
та.

С уважением к вам
Бывший работник Перво

уральского Динасового заво
да П. КОСТЯНОЙ».

ГДЕ КУПИТЬ ДРОЖЖИ?

В нашем городе хорошо нала
жена продажа муки. Но чтобы 
испечь пироги, нужны дрожжи. 
Вот их-то и нет. Иногда дрожжи 
продают в  магазинах, но очень 
в небольшом количестве. Этим 
пользуются спекулянты. Вместо 
5 .рублей 40 копеек они прода
ют пю. 25— 30 руб. за килограмм.

Торговым организациям нуж
но немедленно наладить 'беспере
бойную продажу дрожжей.

В. КАТАЕВ, пенсионер.

СТРОКИ 
ИЗ ПИСЕМ

♦  На лесопилке управления 
капитальным строительством Но
вотрубного завода трудится не
большой, но дружный коллектив. 
Но, к сожалению, трудящиеся 
лесопилки не видят к себе вни- 
мания руководителей.

Например, на участке не бы
вает воды. Нередко рабочие вы
нуждены таять снег для питья. 
■Видит это руководитель тов. 
Александровский, Но не прини
мает никаких мер.

Ф. ПОГАДАЕВ.

ф  Мы, жильцы общежития заво
да «Искра», не имеем возможно
сти стирать дома белье и ходим 
в прачечную, которая расположе
на в центре Навоуткивет. Сти
ральной машины там нет, поме
щение маленькое.

А почему бы не приспособить 
для прачечной одну' из свобод
ных комнат общежития? Просим 
парторганизацию завода помочь 
нам в этом деле. н. Ив а н о в а ,

формовщица завода.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ 
ВЫСТУПЛЕНИЙ

«УСИЛИТЬ БОРЬБУ 
С БРАКОМ»

Так называлось письмо 
А. Гилева, помещенное 22 фев
раля. Директор Новоуткинс'ко- 
го завода «Искра» ^тов. Волков 
■сообщил редакции, что 28 фев
раля проведено совещание ма
стеров и 'контролеров, на кото
ром намечены мероприятия по 
уменьшению брака.

За допущенный брак в янва
ре сменные мастера админи
стративно наказаны и частично 
лишены премии.

В целях повышения квали
фикации токарей и фрезеров
щиков будут организованы 
'курсы.

* .* *
«ХУЛИГАНЫ ДОЛЖНЫ

ПОНЕСТИ НАКАЗАНИЕ!»
Под таким заголовком была 

18 февраля опубликована за
метка тов. Новожиловой. Как 
сообщил редакции следователь 
прокуратуры тов. Федькин, ос
новной виновник Силантьев 
привлечен к уголовной ответ
ственности, а  другие — к ад
министративной. Факт ограб
ления тов. Кислицына, о кото
ром также писала тов. Ново
жилова, не подтвердился.

Школе рабочей молодежи
В газете «Под знаменем Лени

на» отмечались, что в школах 
рабочей молодежи дела обстоят 
далеко неблагополучно. Расскажу 
о средней школе рабочей молоде
жи Л? 1. К началу 3-й четверти 
в ней занимались 470 человек. 
С тех пор ‘прошло немного -вре
мени, но уже отсеялось 28 уча
щаяся. Некоторые из них отчис
лены, как не желающие учиться. 
Среди 'них комсомольцы — деся
тиклассники Эрнест Рысухшн, 
отжигальщик цеха Л» 5, Влади
мир (Вушецош, токарь цеха Л? 5. 
Бросили учебу также комсомоль
цы Владимир Неулыбпн н Е. Ко
лосова. А ведь с ними очень дол
го [Возились. Классные руководи
тели ходили в цехи: здесь выяс
нялись домашние условия, от 
администрации требовали, чтобы 
она создала учащимся необходи
мые условия. Но все напрасно.

Некоторые; выйдя замуж или 
женясь, бросают учиться. Да 
'Разве это причина, чтобы бросать 
учебу?

Некоторые отсеялись по болез
ни. II вот здесь бывают винов
ны руководители. Они иногда не 
учитывают того, что человек 
учится, что ему нужно хорошо 
отдохнуть в летнее время, побы-

повседневный контроль
вать в доме отдыха, санатории. 
Нужно учитывать время'отпуска.

А вот руководители цеха Эх? 20 
тт. Финикштейн и Захаров дали 
слесарю В. «Тюханову отпуск в 
январе. Они не учли того, что он 
пропустит уроки, отстанет и, в 
конце концов, бросит занятия. 
Когда классный руководитель 
В. В. Бажина попросила перене
сти ему отпуск на лето, ей отве
тили: У нас учится около 60
процентов рабочих. Всех отпу
стить летом —  кто же останет
ся в цехе? Как выяснилось, 
учится не 60 процентов, а го
раздо меньше.

Путевки распределяются не
правильно. V

Успеваемость за вторую чет
верть снизилась до 83.3 процен
та. Учатся на четверки н пятер
ки всего 13 человек, а отлични
ков вообще нет. Лучший по ус
певаемости 8 класс «в». А хуже 
всех учатся десятиклассники, 
особенно пз класса «А». Следует 
отметить хороших учеников —  
комсомольцев В. Попова, десяти
классника, который работает в 
цехе Ms 2 бригадиром. И. Зуева 
сушильщика этого же цеха,

установка -мыльно - эмульсион
ной ванны с там, чтобы на про
тяжку выдавать некоторое ко
личество номеров труб уже про- 
маслованных. Это позволит опе
ративнее загружать волочиль
ные станы пакетами труб.

На отделке намечено демон
тировать устаревший валковый 
стан, и на этой площадке уста
новить высокопроизводитель
ные обрезные станки с механи
зацией подачи труб.

С целью улучшения качества 
поверхности безрисочных труб 
устанавливается ленточно-поли-» 
ровальный станок. Трубы, об
работанные на этом станке, бу
дут подаваться на магнитный 
дефектоскоп, с помощью кото
рого выявляются риски, тре
щины и другие дефекты, рас
положенные на наружной по
верхности.

Операцию обезжиривания хо-

лоднокатанных труб, включаю
щую термообработку и травле- 

I ние, намечено заменить хими- 
! ческим обезжириванием, что 

значительно сократит грузовой 
■поток.

На участке, где производят
ся трубы малых диаметров, 
должна быть освоена термооб
работка на высокочастотной 
установке.

Предложения, принятые к 
вндрению, изложены в приказе 
начальника цеха, установлены 
сроки и ответственные лица за 
реализацию.

Совещание приняло решение 
на следующем заседании про
верить выполнение намеченных 
мероприятий и 'рассмотреть во
прос травматизма и заболевае
мости в цехе.

М. ФРЕЙБЕРГ, 
председатель производ

ственного совещания,

В. Нарбутовских, Ю. Брызгалова, 
В. Саздыкова.

Коллектив школы прилагает 
все силы, чтобы заинтересовать 
учащихся, закрепить пх. .Учет по
сещаемости л успеваемости ве
дется регулярно. Каждую неделю 
данные передаются в комитет 
комсомола. Учителя прикрепле
ны к основным цехам завода. 
Ио вот родители оказались 
плохими помощниками шко
ды. Об этом говорит, например, 
то, что в январе из 100 человек 
на родительское собрание при
шли... девять. А ведь пх помощь 
нужна школе. Был, например, 
такой слушай. В. Попов обманы
вал родителей, говоря, что он ,хо
дит в школу. На самом деле он 
ее не посещал. А родители об 
этом узнали позднее всех. .Сейчас 
директор школы тов. Новожило
ва поручила классным руководи
телям вызывать в школу роди
телей тех учащихся, которые не 
успевают, пропускают уроки. 
Совместно с ними они добивают
ся улучшения.

В январе проведена вторая 
ученическая конференция. Цель 
ее —  повышение успеваемости и 
посещаемости. Под руководствам 
классных руководителей в школе 
раз в неделю проходит выпуск 
школьной радиогазеты.

В вечерней школе проводятся 
лекции. Их читают квалифици
рованные лекторы.

Материальная помощь со сто
роны дирекции завода оказывает
ся. Но вот что плохо: начальни
ки цехов н комсомольские работ
ники —  .редкие госта в школе.

Кончается третья четверть —  
самая ответственная. Необходимо 
с этих же дней взять школу рабо
чей молодежи под повседневный 
контроль.

И. ВАЖЕНИН.
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Говорят наши гости- 
спортсмены

Вчера во все концы страны поезда увезли наших го
стей — участников розыгрыша первенства страны по 
хоккею с мячом. Перед отъездом спортсменов наш кор
респондент обратился к некоторым участникам соревно
ваний с вопросами: «Каковы ваши впечатления о про
шедших состязаниях? Как вас принимали в городе?»

Вот что они рассказали.

Растить молодые кадры
Хоккей в нячом _ Особенно слв-

— популярный и В. В, АСТРАХАНЦЙВ, дует отметить 
любимый спорт главный судья соревнований горьковчан. Сво

ей живой, друж
ной игрой они пленили зрите
лей и участников. Через год они 
будут опасными и сильными со. 
перниками.

Хочется особо сказать о 
команде Первоуральска, полу
чившей право играть в классе 
«А». Она имеет в своем составе 
сильных игроков таких, как за
щитник С. Эйсбруннер, напа
дающий Г. Дубов и других. Но 
в целом в коллективе не хватает 
слаженности в игре, отсутст
вуют некоторые волевые каче
ства. При любом поражении в 
команде чувствуется разлад и 
расстройство. Нет хорошей 
спортивной дружбы.

Отрадно отметить, что в горо
де очень любят спорт, уделяют 
ему внимание. Люди с большим 
интересом следили за проходя
щими соревнованиями. Это 
очень хорошо. И сейчас руково
дителям заводов, спортивных 
обществ, партийной и комсо
мольской организациям необхо
димо повседневно заниматься 
спортивной работой. Самым 
главным сейчас является работа 
с молодежью. Растите кадры, а 
они у вас есть. Все внимание, 
весь упор—на воспитание и рост 
спортивной молодежи.

Войти в класс «А» нелегко, но 
еще труднее там удержаться. И 
мне хочется, чт|обы ваша коман
да серьезно и упорно готови
лась к предстоящим встречам. 
Для этого нужна крепкая, спло
ченная команда.

От имени всех участников 
прошедших соревнований мне 
хочется поблагодарить руково
дителей городских организаций, 
всех жителей города за теплый, 
радушный прием и гостеприим
ство.

До будущих встреч, товари
щи первоуральцы!

советской моло
дежи. Тысячи команд различных 
заводов, предприятий, высших и 
средних учебных заведений, 
школ, воинских частей и ве
домств в течение зимнего сезо
на увлекаются этим спортом.

В нашей стране с 1950 года 
ежегодно проводятся соревнова
ния на первенство СССР по 
хоккею с мячом для команд 
класса «А» и «Б». Победителя
ми соревнований по классу «Б» 
были команды городов Кемеро
во, Перово и Калининграда.

В этом году розыгрыш первен
ства проводился в Первоураль
ске. К соревнованиям на пер
венство страны было допущено 
12 команд. 10 марта кончилась 
шестнадцатидневная спортивная 
борьба. Победителями нынеш
них состязаний вышли хоккеи
сты завода «Светлана» г. Ленин
града. Второе место заняли 
спортсмены Первоуральска.

Как показали прошедшие со
ревнования, сильнейшей команд- 
дой оказалась ленинградская. 
Она по праву заняла первое ме
сто. Равные силы и возможно
сти имели спортсмены Перво
уральска и Новосибирска. И 
только незначительное соотно
шение мячей у первоуральских 
хоккеистов дало им возмож
ность занять второе место и по
лучить право играть в будущем 
сезоне в классе «А». Достойным 
соперником этих трех команд 
была и московская. Несмотря на 
ее неудачно проведенные вна
чале встречи, команда обладает 
большими возможностями и 
могла бы быть на одном из пер
вых мест.

Неплохо выступили в состяза
ниях хоккеисты гг. Сетунь, Куй
бышева, Иркутска и Курска. 
Это растущие и способные 
команды, которые в будущем се
зоне наверняка будут бороться 
за призовые места.

Всюду мы были желанные гости
Отличный при- ^  д , ВЕЛК , представитель ®ия, особенно 

ем она за ли нам команды г. Новосибирска для спортивных
в вашем городе.
Мы жили в навой школе. Каж
дая команда занимала отдель
ную комнату. За все время на
шею пребывания в Перво- 
уральске мы повседневно ощу
щали теплоту и заботу, кото
рой окружили нас первоураль
цы. Мы побывали на ваших 
заводах, ездили к обелиску на 
границе Европы и Азии, ходи
ли в кино, на концерты.

Для спортсменов были соз
даны вое необходимые уело- ста.

Чудесный сюрприз

В, А, КОВАЛЕВ, шим хоккеистамСобираясь на
" » ре тренер команды*^Светлана» Работники кафе-<Т>Ы. МЫ V Ж р ДНЯ- /УГЛ/ТТ.п/чпы г.-ил л/г л гры, мы уже зна 
л и  своих основных соперников. 
Прошлогоднюю встречу с пер
воуральской командой наши 
хоккеисты проиграли. Поэтому 
мы особенно готовились к иг
ре о вашими спортсменами. 
Мы выиграли на этот раз, 
но нужно отметить, что ваша 
команда является одной из 
сильных, хотя команда неров
но провела некоторые встречи.

Хочется оказать еще и о тех, 
кто обслуживал нас во время 
пребывания в  городе. Чудес
ный сюрприз подготовили на-

соетязаний. В на
ше распоряжение был предо
ставлен новый стадион. Хорошо 
готовился к играм и лед. А это 
очень важно для успешного 
проведения встреч.

Первоуральцы очень любят 
спорт. В  этом мы убедились 
сами. И где бы мы ни бывали, 
нас всюду встречали радушно, 
везде мы были желанные го-

столовои, где мы 
питались. Утром 8 марта они 
накрыли для нас специальный 
стол. Чудесной была сервиров
ка. А в центре стола возвышал
ся громадный торт с надписью 
— «Команде «Светланы »—чем
пиону Советского Союза по 
классу «Б » . Мы уселись за 
стол, именинниками.

Спортсмены «/Светланы» бла
годарны всем работникам сто
ловой !за внимание и заботу я 
•горячо благодарят их за чут
кость и вкусные обеды.

С т р е м я с ь  оздоровить меж
дународную обстановку, Со

ветское правительство предпри
няло в последнее время важные 
шаги, направленные к скорейше
му созыву совещания глав пра
вительств государств Востока и 
Запада. На минувшей неделе бы
ли опубликованы 
послание Предсе
дателя Совета Ми
нистров СССР 
Н. А. Булганина 
президенту США 
Эйзенхауэру и 
памятная записка 
Советского прави
тельства прави
тельству США, в 
которых содер
жатся новые 
предложения на
шей страны по 
вопросу о 'Совещании в верхах.

Ждя навстречу пожеланиям 
западных держав, Советское 
правительство согласилось на 
встречу .министров иностранных 
дел с тем, чтобы они выработали 
повестку дня, установили состав 
участников, место и время про
ведения совещания глав пра
вительств-. Министры иностран
ных дел должны встретиться в 
апреле, а главы правительств—  
в июне этого года.

С целью быстрейшего дости
жения договоренности о созыве 
совещания на высоком уро-вне 
правительство СССР выразило 
также готовность рассмотреть на 
нем ряд вопросов, выдвигаемых 
западными державами. В частно
сти, наша страна согласилась 
обсудить предложенный Соеди
ненными Штатами вопрос о за
прещении использования косми
ческого пространства в военных 
целях, но при условии, если бу
дет также рассмотрен вопрос о 
ликвидации военных баз госу
дарств на чужих территориях. 
Советский Союз согласен также 
обсудить на совещании вопрос о 
заключении германского мирного 
договора с участием правительств 
Германской Демократической

Республики и Федеративной Рес
публики Германии. При этом од
нако. имеется в виду, что вопрос 
о- воссоединении Германии не мо
жет быть предметом рассмотре
ния на совещании, ибо он, дол
жен решаться самим немецким 
народом.

Прощальный вечер
После игр, 10 марта, в «лу

бе Металлургов состоялся з а 
ключительный вечер' участни
ков первенства страны по хок
кею с мячом. Вечер открыл за
меститель директора Новотруб
ного завода В. А. Жирнов, От 
имени оргкомитета, партийной 
и профсоюзной организаций го
рода он тепло поздравил спорт
сменов о окончанием соревно
ваний. После этого слово пре
доставляется /главному судье 
соревнований В, В. Астрахан
цеву. Он объявил результаты 
розыгрыша, поздравил призе
ров.

А потом началось награжде
ние победителей. Дипломы и 
ценные подарки получил каж 
дый игрок команд городов Ле
нинграда, Новосибирска и Куй
бышева. Эти три команды за
няли первые три места в ро
зыгрыше первенства Россий
ской Федерации. Затем были 
вручены памятные призы трем 
лучшим игрокам первенства и 
трем судьям. Эти призы были 
учреждены оргкомитетом горо
да и вручены от имени трудя
щихся Первоуральска. Памят
ные кубки получили нападаю
щий команды г. Куйбышева 
Г. С. Хусаинов, вратарь ленин
градской команды В. Г. Дуба- 
рев и (Защитник первоураль
ской команды С. Б. Эйсорун- 
яер. Памятные призы от тру
дящихся города вручены так
же главному судье соревнова
ний В. В. Астраханцеву, судь
ям республиканской категории 
С. А. Жукову и Н. Г. Малмы- 
гану.

COOP выступает за созыв совещания  
глав правительств

Происки империалистов 
в юго-восточной Азии

■Ооветигое правительство счи
тает совершенно невозможным 
также обсуждение вопросов, ко
торые о т н о с я т с я  к области внут
ренних дед того или иного госу
дарства. Именно к этой катего
рии относится, например, выдви
гаемый правительством США во
прос о шшмюешш в европейских 
странах народной демократии.

Бое люди доброй воли расце
нивают советские предложения, 
как серьезный вклад в практи
ческое осуществление идеи созы
ва совещания ила® правительств, 
французская газета «м аш а» за 
являет, что эта предложения 
«свидетельствуют о желании 
Москвы /Использовать все возмож
ности для нереговоров на выс
шем уровне». Даже американская 
газета «иыо-иорв тайме» вы
нуждена признать, что Советский 
Союз «фактически устранил пос
ледние препятствия на пути к 
совещанию на высшем уровне».

Однако руководитель внешней 
политика! США Даллес , считает 
советские предложения «непри
емлемыми для Соединенных Шта
тов». Подобная позиция амери
канской дипломатии вызвала 
серьезную критику во всех стра
нах мира. Как пишет английский 
еженедельник «Трибюн», Даллес 
показал, что он «не хочет созы
ва совещания на высшем уров
не», Канадская газета «Торонто 
дейдн стар» называет Даллеса 
«крупнейшим дипломатическим 
шлагбаумом /нашего времени», 
который задерживает движение 
за /оздоровление международной 
обстановки. Народы все реши
те,льией требуют от западных 
держав поднять этот шлагбаум и 
открыть путь к совещанию в 
верхах, путь к смягчению меж
дународной напряженности. «Со
вещание может и должно быть 
созвано в самое ближайшее вре
мя, —  пишет китайская газета 
«Датунбао». —  Это —  требова
ние подавляющего , большинства 
человечества». Советский Союз, 
вопреки всем препятствиям, чи
нимым Даллесом и его едино
мышленниками, настойчиво доби
вается, чтобы совещание было 
созвано л чтобы оно рассмотрело 
важнейшие вопросы, волнующие 
всех миролюбивых людей.

И 3 СТРАН юго-восточной 
Азии снова несутся вести, 

свидетельствующие о стремлении 
империалистов сохранить и уси
лить международную напряжен
ность в этом районе и во веем 
мире. Речь идет о созыве в Ма
ниле сессии Совета СЕАТО —

военной группировки, созданной 
усилиями США в юго-восточной 
Азии.

Этот (агрессивный блок был 
сколочен колониальными держа
вами три с половиной года назад 
в целях сохранения их полити
ческих и экономических позиций 

в юго-восточной 
Азии. Но азиат
ские народы, раз
гадав замыслы ор- 
г а н и з а т 0! р о в 
СЕАТО, «окружи
ли его, —  по об
разному выраже
нию индонезий
ской газеты «Х а
рден ракъят», — 
стеной ненави
сти».

'История суще
ствования СЕАТО 

ярко показывает, что этот блок 
используется империалистически
ми державами для того, чтобы 
отравлять международные отно
шения, сеять раздоры в юго-во
сточной Азии, вмешиваться во 
внутренние дела стран этого 
района, подавлять в них нацио- 
нально-освободительное движе
ние. Этим же целям служит и 
сессия участников блока в Ма
ниле.

В опубликованном 9 марта за
явлении ТАОС дается характери
стика манильской сессии СЕАТО. 
В заявлении отмечается, что на 
сессии колониальные державы 
собираются заниматься разработ
кой новых планов борьбы с так 
называемой «подрывной деятель
ностью», под которой империа
листы понимают национально-ос
вободительное движение. На сес
сии /будет такай обсуждаться во
прос о размещении на террито
рии некоторых стран Азии ядар- 
нюго и ракетного оружия, что, 
несомненно, создаст огромную 
угрозу для народов этих стран. 
Организаторы СЕАТО намерены 
обсуждать в Маниле и вопрос об 
объединении этого блока с воен
ными группировками участников 
Багдадского пакта и Североат- 
лантичевкого договора. Такое 
объединение не только усилило 
бы зависимость азиатских участ
ников СЕАТО от западных импе
риалистов, во и могло бы по
влечь за гобой втягивание Паки
стана, Филиппин и Таиланда в 
военные конфликты, которые 
враги мира хотели /бы разжечь 
в районах, удаленных от Азии 
на десятки тысяч километров.
, В заявлении ТАСС подчерки
вается, что в руководящих со
ветских кругах считают необхо
димым обратить внимание прави
тельств стран— 'участниц СЕАТО 
На ту серьезную ответствен
ность, которую они несут, стре
мясь осуществить .планы, на
правленные на дальнейшее обо
стрение международной напря
женности.

8. ХАРЬКОВ.

Редактор Н А. КОРДЮКОВ

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА 
(Хромпик!

С Е Г О Д Н Я  
«ТИХНИ ДОН»

II серия 
Начало сеансов: 1, 5-30, 7-15 

и 9 час. вечера.

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ
С Е Г О Д Н Я

Художественный Фильм 
«УЛИЦА ПОЛНА 

НЕОЖИДАННОСТЕЙ»
Начало сеансов: 12, 2, 5-30, 

7 и 9-30 час. веч.
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